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WEEKLY REPORT 

前回の記録 本日の予定 次回の予定 
第 1280 回例会 10/26（日）
長良川清掃　（29 日繰上げ）
担当：社会奉仕（環境保全）
　　　委員会

第 1281 回例会　11/05（水）
慶祝行事・卓話
担当：若山・神谷会員

第 1282 回例会　11/12（水）
クラブフォーラム（6）
担当：Ｒ財団委員会

出席状況　【会員数 37名】 

出席者：19 名
出席率：19/37＝51.35％
欠席者：18 名
（出席免除 8名）　72.97％

●原尾社会奉仕（環境保全）委員長
　挨拶

委員会報告 

次回例会のご案内　11/12（水）
クラブフォーラム（6）
担当：Ｒ財団委員会

担当／クラブ会報委員会　河村　訓陸
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□会　長　　永瀬　章
□副会長　　塚原　進
□幹　事　　岡田　忍
□委員長　　山口　八郎

□題　字　　永瀬　章
□例　会　　毎週水曜
□会　場　　岐阜都ホテル

ロータリー財団月間11月

会長挨拶　【永瀬　章　会長】

　本日は小雨の中、早朝より長良川清掃ご苦

労様でした。例会変更により、環境保全例会

という形で社会奉仕委員会の担当で行われま

す。

　何時も思いますが、川原のゴミも年々少な

くなっています。これは、企業の努力でゴミ

の出ぬくい商品が開発されていることと、ま

た啓蒙活動により、各自がゴミを持ち帰る習

慣が少しずつ定着しているものでしょう。大

変いいことだと思います。ただ残念なことは、

ここ長良川の川原が、徐々に泥が堆積してそ

こに雑草が生え、以前のような石ころばかり

の白い綺麗な川原が無くなりつつあることで

す。河畔で旅館を営業させていただいている

私は、何とか美しい石ころばかりの川原に

戻って欲しいと思っています。


